Le président cubain félicite le peuple vietnamien à l'occasion du 70e anniversaire de son indépendance



La Havane, 1er septembre (RHC).- Le président cubain, Raúl Castro, a félicité le peuple et le gouvernement vietnamien à l'occasion du 70e anniversaire de l'indépendance de ce pays asiatique qui est célébré le 2 septembre.

Dans un message adressé au président vietnamien, Truong Tan Sang, et au secrétaire général du Parti Communiste, Nguyen Phu Trong, le chef d'État cubain réaffirme la volonté ferme de continuer à renforcer les liens d'amitié et de coopération entre nos deux pays.

Raúl Castro a renouvelé aux autorités vietnamiennes au nom du peuple et du gouvernement cubain les meilleurs vœux de succès et de prospérité.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/67556-le-president-cubain-felicite-le-peuple-vietnamien-a-loccasion-du-70e-anniversaire-de-son-independance$



Radio Habana Cuba